

□ Temps de lecture : 2 min.

Un jour, le maître posa à ses disciples la question suivante :

- Pourquoi les gens crient-ils lorsqu'ils sont en colère ?
- Ils crient parce qu'ils perdent leur sang-froid, répondit l'un d'eux.
- Mais pourquoi crier si la personne est à côté de toi ? reprit le maître.
- Eh bien, nous crions parce que nous voulons que l'autre personne nous entende, répondit un autre disciple.

Le maître demanda à nouveau :

- Alors, n'est-il pas possible de lui parler à voix basse ?

Plusieurs autres réponses furent données, mais aucune ne convainquit le maître.

Il s'exclama alors :

- Savez-vous pourquoi on crie sur une autre personne quand on est en colère ? Le fait est que lorsque deux personnes sont en colère, leurs cœurs sont éloignés l'un de l'autre. Pour franchir cette distance, ils doivent crier pour se faire entendre. Plus ils sont en colère, plus ils doivent crier fort pour s'entendre. En revanche, que se passe-t-il lorsque deux personnes s'aiment l'une l'autre ? Elles ne crient pas, elles parlent doucement. Et pourquoi ? Parce que leurs cœurs sont très proches. La distance qui les sépare est faible. Parfois, leurs cœurs sont si proches qu'elles ne parlent même pas, elles chuchotent. Et lorsque l'amour est le plus intense, il n'est même pas nécessaire de chuchoter, il suffit de se regarder. Leurs cœurs se comprennent. C'est ce qui se passe lorsque deux personnes qui s'aiment se rapprochent.

Enfin, le professeur conclut en disant :

- Lorsque vous vous disputez, ne laissez pas vos cœurs s'éloigner, ne dites pas des mots qui les éloignent davantage, car un jour viendra où la distance sera si grande qu'ils ne pourront plus trouver le chemin pour revenir.